



Bezirksvorsitzende
Jutta Nungesser
August Bebel Str. 60
64347 Griesheim
Tel. 06155-3797
e-mail: cjasm.nungesser@gmx.de

Bericht zum Bezirkstag 2019

28. April 2019

In den vergangenen zwei Jahren fanden vier Bezirksvorstandssitzungen statt, an denen auch die zentralen Klassenleiter und Klassenleiterinnen, die gem. Satzung nicht dem Vorstand angehören, teilnahmen, damit sich Bezirksvorstand und Klassenleiter gegenseitig informieren und anstehende Probleme diskutieren konnten.

Pro Jahr fanden zwei Präsidiumssitzungen statt, an denen ich teilgenommen habe, um einerseits aus dem Bezirk zu berichten und andererseits Informationen aus dem Präsidium an den Bezirk zu übermitteln.

2017/18 wurde die e-Spielerlizenz mit dem neuen Spielverwaltungsprogramm Phoenix II eingeführt. Damit entfällt die Bearbeitung der Spielerpässe durch die Passstelle und die Klassenleiter. Für das Anlegen der Spielerlizenzen und die Zuordnung zu den Spielklassen sind nun allein die Vereine zuständig.

2018/19 führte der DVV die Registrierung bei Volleypassion ein. Alle Spieler ab 18 Jahren müssen zwei Mal registriert werden, bei Phoenix II und bei DVV-Volleypassion. Da die Doppelregistrierung nicht reibungslos funktionierte, hatte das Phoenix-Team alle Hände voll zu tun.

Die Spielklassen werden vom Spielwart Peter Mause eingeteilt und organisiert und von den Klassenleitern/Klassenleiterinnen Sabine Schönburg, Klaus Welkerling und Reinhard Bräuer geleitet.

Die Schiedsrichterausbildung wird durch den Schiedsrichterwart Christof Nungesser organisiert, der aktuell von 11 Prüfern unterstützt wird.

Peter Mause pflegt auf der HVV-Homepage die Seite für den Bezirk, so dass alle wichtigen Informationen wie Spielpläne, Schiedsrichterlehrgänge etc. abgerufen werden können.

Jugendwartin Susanne Werner teilt die Jugendgrundklassen ein und stellt die Meldungen für die Meisterschaften U12 bis U20 männlich und weiblich zusammen.

Bei den Jugendgrundklassen ist ein Rückgang von einer Klasse zu verzeichnen.

An den Jugendmeisterschaften der Altersklassen, die in der Oberliga-, Landesliga und Bezirksliga spielen, ist der Bezirk mit Mannschaften aus wenigen Vereinen vertreten.

Bei den Mädchen mit TSV Auerbach, TG Rüsselsheim, USC Wald-Michelbach und einmal auch DSW Darmstadt.

Bei den Jungen: SSG Langen Orplid Darmstadt, TG Rüsselsheim und USC Wald-Michelbach.

Klassenleiter in den Jugendgrundklassen weiblich ist Klaus Welkerling und in der Jugendgrundklasse männlich Reinhard Bräuer. Außerdem organisiert Reinhard Bräuer die Turnier-Runden männlich in der Spielform 4:4 und 6:6.

Peter Schlabitz organisiert die Kleinfeldrunde weiblich in der Spielform 4:4.

Der BFS-Wart Joachim Vogt betreut zusätzlich als Klassenleiter die BFS-Spielklasse (mit 8 bzw. 7 Mannschaften).

Peter Schröder ist Beachwart im Bezirk Süd, wird aber seit der neuen Zusammensetzung der Beachkommission nicht mehr zu deren Sitzungen eingeladen. Er organisiert weiterhin Beachcamps für Jugendliche beim MTV Urberach.

Alle Proteste wurden vom Rechtswart Rolf Lochmann zügig bearbeitet.

Auf diesem Wege bedanke ich mich bei meinen Vorstandskollegen und –kolleginnen, bei den Klassenleitern und Klassenleiterinnen für die von ihnen geleisteten Arbeiten.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Jutta Nungesser
Bezirksvorsitzende